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男子バスケット部が北ブロック大会３連覇
4月22日・28日・29日の３日間、中頭地区北ブロックのバ

スケットボール大会が開催されました。本大会で男子バスケット

ボール部は優勝を果たし見事３連覇を達成しています。そして、

ベスト５にも３年の目差元気さんと儀保利巳世さんが選ばれまし

た。結果だけを見ると余裕の勝利だったように感じられますが実

は、予選リーグで具志川中学校に負けるという波乱もあり優勝を

決める読谷中学校戦で１４点差をつけて勝たなければ優勝できな

いというプレッシャーのかかる状況での優勝でした。読谷中学校

との試合では出だしで思うように差がつけられず一時、追いつか

れる場面もありましたが後半から終盤にかけては地力に勝る落ち

着いた戦いぶりだったように思います。私は、バスケットボール

に詳しくないので専門的なことはわかりませんがあきらめない強

さと多くの戦いで苦しい場面も経験してきた強さが感じられまし

た。優勝おめでとうございます。

私は、閉会式のあいさつで参加チーム全員に対して勝ちよりも

負けから学ぶことは多いので、しっかりと振り返り目標を立てて

次に臨んでほしいとあいさつしましたが、本校の男子バスケット

ボール部に関しては、

負けから学ぶことより

もどんな状況の中でも

勝つことで学ぶレベル

に達しているのではな

いかと思います。中体

連本番でも厳しい戦い

があると思います。頑

張ってください。期待

しています。

新入生歓迎スポーツ大会
５月２日（水）に新入生歓迎スポーツ大会が開催されました。ドッ

チボール競技と借り人競争、その他にも様々なステージもあり上級生

が新入生をあたたかく歓迎した大会となりました。

試合開始前に兄弟学級で円陣を組み士気を高めている場面から試合

中、ギャラリーでの応援、そして午後の借り人競争まで常に笑顔と笑

い声が絶えない明るく楽しい新入生歓迎スポーツ大会となりました。

笑顔には、人と人の距離を縮める力があると思います。すばらしい新

入生歓迎スポーツ大会でした。

父親の会の25年の歴史
４月27日（金）に宮里公民館にて本校「父親の会」の総会が

開催されました。多くの父親の会ＯＢの方に参加していただき、

高江洲中学校の過去の状況、当時の金城盛功校長の想い、それを

支えていただいた歴代の父親の会のメンバーの方々からお話を聞

かせていただきました。

２５の歴史を知ることは今年度、赴任した私にとって現在の落

ち着いた高江洲中学校の姿がどのようにして築き上げられてきた

のかを知ることとなり本校がどこから来て、どこへ向かおうとし

ているのか、どこをめざすべきな

のかを考えるとても大切な時間と

なりました。ありがとうございま

した。今後もみなさんの力を借り

ながら、更にすばらしい高江洲中

学校にしていければと思います。

ＰＴＡ総会
去る５月１３日に日曜授業参観と本校ＰＴＡ総会が開催されました。

グランドが保護者の車で一杯になるほど多くの方々が足を運んでいた

だき本当にありがとうございました。

ＰＴＡ総会では、ＰＴＡ活動に功績

のあった皆様に感謝状が贈呈されまし

た。感謝状を贈られた方の中には旧職

員の先生方も多かったのですが多くの

先生が授業参観から参加されて生徒と

の再会に笑顔を見せていました。高江

洲中学校が先生方にとっても、すばら

しい学校であったことを、その笑顔か

ら感じることができました。

そして本校には前述の「父親の会」「大樹会」「蘭・らん・ラン」等

の組織がありますが仕事の都合もあってこのような組織での活動は難

しい方でもＰＴＡには広報委員会や健全育成委員会等もありますので、

ぜひ気軽に参加していただければと思います。学校と保護者、地域の

方々が連携していく上で重要なのが相互理解だと考えますが、最も効

果的で効率的な相互理解の方法が一つのことを一緒にやることだと考

えます。同じ目的のために共に活動する中でお互いの強みや弱み、困

り感も共有でき有意義な連携体制が構築されていくと考えます。保護

者のみなさまの積極的なＰＴＡ活動への参加をお願い申し上げます。

蘭･らん･ランの活動
ゴールデンウィーク最終日の5月6日（日）に本校の花壇等の

手入れをしてくださる「蘭･らん･ラン」の活動がありました。

本校グランドに面している花壇も以前は、花がまったく無く、

花壇も泥水がたまるような状況であったのを蘭･らん･ランの活

動で花が咲く環境にまで回復してきた歴史があるとのことでし

た。これらの活動に感謝しながら、現在、各学級では新たな花

を植える準備にとりかかっています。全ての花壇が花で一杯に

なることを期待しています。

大樹会タイワンキドクガ対策
蘭・らん・ラン同様にゴールデンウィーク最終日の5月6日（日）

に大樹会のみなさんがタイワンキドクガの防虫剤を散布してくれまし

た。一昨年、本校でも生徒たちがタイワンキドクガ

に刺される被害が多く発生したとのことです。グラ

ンド周辺の特にタイワンキドクガが好むモモタマナ

の木に薬剤を散布しました。薬剤が気になる生徒は、

しばらく近づかないようにしてください。

大樹会のみなさんには、いつも快くご協力いただ

き心から感謝申し上げます。特に今回のような薬剤

散布は素人では対応できませんので本当に助かりま

した。ありがとうございました。

「同志小（どぅしぐわぁー）」とは

同じこころざしをもった仲間（友達）が集

まった学校を目指すという意味です。


